

Comité Céramique

Procès verbal de la rencontre du 19 mai 2015.

Mélanie Ranger propose l'ouverture de l'assemblée, Gaële Dufaux-Mathieu seconde. Adopté à l'unanimité.

Gaële Dufaux-Mathieu propose Arianne Poitras pour animer la rencontre. Appuyé par Mélanie Ranger. Adopté à l'unanimité.

Lecture et adoption à l'unanimité des présences.

Mélanie Ranger
Arianne Poitras
Gaële Dufaux-Mathieu
Sophie Pelchat
Stéphanie Maxime Lemay
Elsa Lavoie

Lecture et adoption à l'unanimité de l'ordre du jour.

- 1) Entente sur la manière de procéder pour récupérer l'argent du comité
- 2) Retour sur le congrès de céramique aux États-Unis : NCECA
- 3) Planification de l'exposition de fin d'étude du 18 juin
- 4) Planification du 1001 pots à Val-David
- 5) Varia

1) À été voté à l'unanimité que Arianne Poitras, Mélanie Ranger, Stéphanie Maxime Lemay et Gaële Dufaux-Mathieu seraient encore désignées pour retirer l'argent du comité céramique. Ce montant servira à l'achat de nos matières premières et de fabrication pour notre exposition de fin d'études.

2) Quel beau congrès ! Nous avons fait de très belles rencontres et avons appris beaucoup. Nous sommes revenues la tête pleine d'idées et avec une grande motivation pour la suite de notre carrière. Nous tenons à remercier l'AGECVM pour son apport financier qui nous fut d'une très grande aide.

3) Le carton d'invitation pour notre exposition de fin d'étude est en cours de création. C'est à nous de promouvoir cet événement. Mélanie Ranger propose de partager l'événement sur les réseaux sociaux. Gaële Dufaux-Mathieu propose d'apporter des cartons à son travail et nous nous proposons toutes d'aller en porter dans différents cafés et commerces de Montréal.

4) Le 1001 pots sera du 10 juillet au 16 août à Val-David. Les photos de nos pièces et nos dossiers pour le 1001 pots sont envoyés. Nous avons trouvé un logement à prix modique pour nos journées de bénévoles. Gaële Dufaux-Mathieu propose de faire du covoiturage lors du montage de l'exposition et, si possible, lors de nos journées de bénévolat.

5) Sophie Pelchat rappelle qu'il ne reste plus qu'un mois avant la présentation de nos pièces devant le jury ainsi que le vernissage de l'exposition de fin d'étude. On lâche pas !

Arianne Poitras propose la fermeture de la session, Sophie Pelchat seconde.